

30. Kerwe-Karten-Box-Turnier



Am Kerwe-Samstag, 22. August 2009, fanden sich ab 13 Uhr 24 Teilnehmer für das alljährliche Kerwe-Karten-Box-Turnier im Gemeindezentrum Neue Pforte ein. Die Teilnehmer spielten gegen eine Startgebühr von fünf Euro in acht Partien um einen Wanderpokal und die von einigen Mutterstadter Geschäften gespendeten tollen Preise. Der erste Preis war ein Tandem. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider begrüßte die Teilnehmer und freute sich darüber, dass das Kerwe-Karten-Box-Turnier in diesem Jahr bereits in die 30. Runde ging. Nach etwa drei Stunden verkündete der Erste Beigeordnete Klaus Leicht die Gewinner des 30. Karten-Box-Turniers, Karl Herancourt, mit 2.715 Punkten stand fest. Den zweiten und dritten Platz belegten Karl Reimer und Roland Köhler mit 2.480 bzw. 2.405 Punkten. Leicht bedankte sich bei den ehrenamtlichen Organisatoren Günter Weinacht und Raimund Maier, den Teilnehmern, wie auch bei den Mutterstadter Geschäften für die gespendeten Sachpreise. Der Erlös von 147,21 Euro wird für soziale Zwecke gespendet.

(Amtsblatt vom 03. September 2009)

(Text: Miriam Hauk, Bild: Gerd Deffner)